

Primera reunión entre Vicepresidente electo y Representante en Colombia de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos

El Vicepresidente electo, Doctor Angelino Garzón, acompañado de la Vicecanciller, Doctora Adriana Mejía, y el Representante de la Alta Comisionada de la ONU para Derechos Humanos, Doctor Christian Salazar Volkman, sostuvieron hoy su primera reunión en la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

En este primer encuentro intercambiaron visiones y puntos de vista sobre la situación de los derechos humanos en el país.

El nuevo Gobierno, en cabeza del Presidente electo, Doctor Juan Manuel Santos, y del Vicepresidente electo, Doctor Angelino Garzón, dijo que continuará con el cumplimiento de todos los compromisos asumidos por el Estado Colombiano con la comunidad internacional en materia de promoción y respeto de los derechos humanos.

El Vicepresidente electo y el Representante de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos coincidieron en que el respeto y la garantía de los derechos humanos de todas las personas en Colombia es de importancia fundamental, y expresaron su disposición en mantener un diálogo permanente y eficaz en pro de los derechos humanos.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2010/06/cp1020.pdf>

[Descargar documento](#)